

du 25/10 au 1/11
du 1/11 au 8/11
du 8/11 au 15/11

11.695 Fr
8.260 Fr
15.940 Fr

87.150 Fr

du 25/4 au 2/5 7.800 Fr
du 2/5 au 9/5 5.335 Fr
du 9/5 au 16/5 8.665 Fr

41.458 Fr

du 16/5 au 23/5 11.645 Fr
du 23/5 au 30/5 9.400 Fr
du 30/5 au 6/6 3.840 Fr

On voit que :

1) Pour 7 semaines de concours le 1er a rapporté 87.150 Fr tandis que le second n'a rapporté que 41.458 Fr, c'est-à-dire la moitié moins

2) Que la " pointe " du concours qui avait atteint 18.000 Fr dans le premier n'atteint que 11.000 dans le second, et après deux mois de concours alors qu'il avait suffi la 1ère fois de 3 semaines pour mettre les camarades en plein effort.

Signalons, à titre d'indications sur la nécessité du concours d'abonnements, qu'avant le premier la moyenne de rapport hebdomadaire en abonnements du 1er Juillet 1946 au 15 septembre 1946 était de 1.715 Fr et qu'entre le premier et le second, du 15 novembre 1946 au 1er Avril 1947 elle était montée à 5.165 Fr, malgré cinq semaines sans journal par suite de la grève de la Presse.

Le premier concours a donc été un pas sérieux dans la voie de la stabilisation de la vie financière du journal. Pour que le deuxième obtienne le même résultat, il faut terminer en beauté. La Région Parisienne doit se réveiller de sa scadaleuse indifférence et aider les camarades de province qui, avec leurs moyens réduits, donnent un exemple de militantisme à tout le Parti.

Il est maintenant possible, avec une augmentation des abonnements pour le journal (format réduit) de vivre par lui-même. Plus que jamais pour consolider " la Vérité " et lui permettre de redémarrer à nouveau dans trois mois, l'objectif N° 1 reste pour tous les camarades

FAIRE DES ABONNES.

CAMARADE !

Tu as compris qu'une des premières tâches du militant était de faire vivre son journal.

N'as-tu pas oublié non plus qu'un bon militant se doit de payer régulièrement au Centre sa cotisation et sa phalange ?

La trésorerie Nationale fait un dernier appel pressant aux trésoriers régionaux pour qu'ils fassent rentrer sans délai les cotisations, phalanges, le règlement du matériel... Dans le prochain " Organisateur Communiste " le tableau des meilleurs trésoriers.